## Les actualités du mois SEPTEMBRE 2023 pour l'EFS du Tarn

#### COUPE DU MONDE DE RUGBY ET DON DE SANG

A partir du 1<sub>er</sub> septembre, l'EFS Occitanie se met aux couleurs de la Coupe du Monde de Rugby. Avec la campagne «Transformez l'essai, donnez votre sang », nous souhaitons apporter notre soutien à la Fédération Française de Rugby avec laquelle nous avons signé un partenariat en mars dernier. Avec des valeurs communes telles que la générosité, l'engagement et l'esprit d'équipe, le don de sang et l'esprit rugby s'accordent sur de nombreux points. Dans le Tarn, la Maison du don d'Albi sera habillée aux couleurs de l'équipe de France et tous les amateurs de rugby seront invités à nous venir donner leur sang dans une ambiance festive. Pour les autres villes du département dans lequel nous organisons des collectes sur les mois de septembre et d'octobre, nous allons solliciter tous les clubs, du plus petit au plus grand, à nous rejoindre. Allez les bleus !

#### **DEVENEZ UN AS DE COEUR, DONNEZ VOTRE SANG**

L'association AlbiPoker 81 organise du jeudi 31 août au dimanche 3 septembre prochain, le championnat du Tarn de poker à la salle de Pratgraussals à Albi. Pour l'occasion, l'association a sollicité l'EFS afin de proposer aux participants une sensibilisation sur le don de sang lors du tournoi.

L'ensemble du bureau de l'association avait à coeur de s'impliquer dans la promotion du don de sang auprès de leurs participants.

L'EFS sera donc présent le samedi 2 septembre pour aller à la rencontre des joueurs et leur lancer le plus grand pari : « On parie que vous sauverez des vies ? »

Leur site internet: www.albipoker81.fr

### DES RÉSERVES FAIBLES AU RETOUR DES VACANCES SCOLAIRES

Comme chaque année à la rentrée de septembre, le niveau des réserves de sang de l'EFS est très bas. Cela s'explique en partie par la baisse des fréquentations des collectes liées au départ en congés des donneurs. Les cessions auprès des établissements de soin sont ralenties pendant l'été : les opérations chirurgicales sont moins nombreuses (moins de consultations et d'opérations programmées liées aux congés du personnel de soin) bien que les besoins en produits sanguins restent bien présents (traitement de maladies, accouchement, ...). A la rentrée, l'activité chirurgicale reprendra et les besoins augmenteront ce qui va accentuer le déséquilibre et sensibilisera le niveau des réserves.

La mobilisation de tous les donneurs est donc indispensable pour nous permettre de répondre aux besoins des établissements de soin le plus rapidement possible.

# LE ROTARY D'ALBI ET L'EFS ORGANISENT UNE NOUVELLE EDITION DE LA COLLECTE ROTARY Comme chaque année, l'EFS peut compter sur le soutien précieux du Rotary pour organiser une grande collecte de rentrée à Albi.

Cet évènement, indispensable pour refaire nos réserves, se tiendra sur la Place Sainte Cécile le samedi 23 septembre prochain.

Pour l'occasion, le Rotary a pu compter sur le soutien de nombreux partenaires. De nombreuses animations sont prévues tout au long de la journée.

Un communiqué de presse spécialement dédié à cette collecte vous sera envoyé